

Was?

In unserem Garten ist Raum für gemeinsam bewirtschaftete Flächen und für individuelle Beete. Es ist ein geselliger Platz mit Gartenhütte, Wiese zum Spielen, Obstbäumen und für viele schöne gemeinsame Aktivitäten.

What?

There is space in the garden for joint projects but also individual garden beds. It is a social place with a hut, a lawn to play on, a small orchard and whatever else we decide to do.



**Interkultureller Garten
Alle sind Willkommen**

**Intercultural Garden
Everyone is welcome**

UMUM

Unterstützerkreis Migration
Uhdingen-Mühlhofen e.V.



SINN & ZIEL

Jeder kann nach seinen Möglichkeiten mitgestalten oder einfach dabei sein. Wichtig sind: Wertschätzung, Anerkennung und gegenseitige Unterstützung. Lasst uns gemeinsam Natur genießen und biologisch gärtnern.

Purpose & Goal

Anyone can become involved or contribute, according to their capabilities. Important are: Appreciation, recognition, and mutual support. Let's enjoy Nature and ecological gardening!

Der interkulturelle Garten ist eines von mehreren Projekten, das ehrenamtlich durch UMUM e.V. angeboten wird (www.umum-ev.de).
Ansprechpartner für Informationen und bei Fragen: Susanne Juhnke-Ludwig
Sjuhnkeludwig@outlook.com
Mobil: 0171 5666 415
oder Susanne Hofmaier
07556-717-54

The intercultural gardening project is a project offered by volunteers of UMUM e.V. (www.umum-ev.de)
For further information or questions contact: Susanne Juhnke-Ludwig
Sjuhnkeludwig@outlook.com
Mobil: 0171 5666 415
or Susanne Hofmaier
07556-717-54

WIE?

Alle packen mit an. Jede/r Interessierte kann nun eine eigene Parzelle bepflanzen oder bei der Pflege der gemeinsamen Flächen mithelfen. Und gegrillt wird im Garten natürlich auch gerne.

How?

Everyone helps together. One can get his/her own piece of the land to grow things. Or helps to take care of the common parts of the garden. And of course we like to barbecue.

WO&WANN?

In Mühlhofen angrenzend an die bestehenden Schrebergärten unterhalb des Hallenbades
Gemeinsam nach Absprache mit dem Garten-Team oder individuell jederzeit.

Where&When?

In Mühlhofen next to other gardens below from the public indoor pool (Hallenbad)
Together by arrangement with the garden team or individually at any time.

